

Pelotaris cubanos discutirán bronce en lid mundial de Pamplona

Image not found or type unknown



Dupla cubana de pelota vasca

La Habana, 30 ago (JIT).- El equipo cubano de pala corta que concursa en el XI Campeonato Mundial Sub-22 de Pelota Vasca de Pamplona 2024, en España, se colocó en la discusión de las medallas de la modalidad.

Dariel Cruz y Yohan Martínez cayeron este jueves ante la dupla española que integran Iker Aramendia y Telmo Charro, con parciales 15-4 y 15-11 en dos sets, pero, a pesar de la derrota, su victoria sobre Argentina en la jornada inicial, los mantuvo en el tercer puesto del grupo con cinco puntos, por lo que el próximo sábado pugnarán por el bronce ante el seleccionado mexicano.

«Aquí llegamos con el objetivo de luchar por una presea de bronce en pala corta y conseguir el quinto lugar en paleta de cuero, la especialidad más difícil que se ha visto en el torneo. Este último se cumplió y los muchachos saldrán con muchas posibilidades de subir al podio en la otra modalidad», explicó a JIT Orlando Colomina, entrenador del plantel cubano.

El resto de los cubanos participantes en el certamen se encuentran sin posibilidades de acceder a semifinales.

En cesta punta Cruz quedó en sexto lugar y los manistas van por discutir el quinto puesto, tanto en la disciplina individual como en parejas.

Este jueves iniciaron las rondas semifinales y España se perfila como la gran favorita, pues aseguró su presencia en las seis modalidades en contienda. Los locales consiguieron también la medalla de oro y plata en cesta punta entre mujeres.

Entre las notas más sobresalientes del campeonato se destaca la actuación hasta el momento de Bolivia, cuya delegación, siendo la más pequeña de todas las presentes en la capital navarra con solo dos pelotaris, batallará por el pase en busca de los títulos en las modalidades de single y doble de la mano.

Además de los bolivianos Juan David Vargas y José Esteban Soliz, los exponentes de Francia, México y Argentina acompañarán a los españoles en los partidos de semifinales.

En el marco de la celebración del evento del orbe para jugadores menores de 22 años, la Federación Navarra de Pelota Vasca entregó la Insignia de Oro al pelotari mundialista Joaquín Arbeloa Álvarez y al investigador José María Echeverría Larrea, en reconocimiento a sus trayectorias profesionales, deportivas y formativas en torno a este deporte, según destacó la web del certamen.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/363995-pelotaris-cubanos-discutiran-bronce-en-lid-mundial-de-pamplona>



Radio Habana Cuba